

# Die Kleinsten sind die Größten

## TC Reichelsheim zieht Bilanz der Medenrunde – Ein Titelgewinn

(kn). Die Kleinsten waren die Erfolgreichsten. Dieses Fazit zog der Tennisclub Reichelsheim zur Medenrunde. Das Gersprenztales Team (bis Jahrgang 83) in der Schnupperrunde gewann alle sechs Matches und wurde unangefochten Kreismeister. Stärkste Gegner waren der TC BR Erbach und der TC Lützelbach. Reichelsheim spielte mit Nico Rohde, Andreas Sauer, Benedikt Seeger, Alexander Hörnlein, Sebastian Seeger und Tobias Börner.

Die Schnupperrunde soll die Kinder – ähnlich wie im Fußball und Handball – an den Wettkampfsport heranzuführen. Es

sind vier Einzel und zwei Doppel zu absolvieren. Im Tenniskreis Odenwald war es die zweite Saison in dieser Altersklasse.

Bei den Knaben (bis Jg. 81) waren 15 Mannschaften gemeldet, die in drei Gruppen eingeteilt wurden. Das gute Einzelspielerverhältnis (20:4) bescherte dem TC Reichelsheim den Gruppensieg vor den Mannschaften aus Beerfelden und Brensbach. In den Spielen gegen die anderen beiden Gruppensieger unterlagen die Gersprenztales gegen den späteren Kreismeister TC Bad König mit 2:4, holten sich dann aber gegen den TC Lützelbach mit 5:2 den zweiten

Rang. Für Reichelsheim traten an: Sebastian Heß, Heiko Kalbach, Sebastian Seeger, Frank Ester, Kai Sudheimer und Sandro Monteleone.

Nach drei Jahren konnte der TCR auch wieder ein Juniorenteam zur Medenrunde melden, bei dem Sebastian Heß, Frank Ester, Markus Arras, Tobias Steiger, Heiko Kalbach, Sebastian Seeger, Volker Ester, Stefan Treusch, Kai Sudheimer und Sandro Monteleone zum Einsatz kamen. Mehrere Begegnungen wurden mit 4:5 abgegeben, so daß am Ende nur der letzte Platz unter sieben Teams herausprang.